

COMPTE RENDU DE LA SPECIALE DE RACE
SINGAPURA
DE PARIS PORTE DE VERSAILLES LE 14 JANVIER 2017
CLUB ORGANISATEUR
AVENIR SINGAPURA

Je voudrais vous remercier pour l'honneur que vous m'avez fait et la joie que vous m'avez apportée en me confiant la spéciale de cette si belle race.

Nous avons tous regretté l'absence de Madame Pissy que de graves problèmes familiaux ont empêchée.
Je lui envoie toutes mes condoléances.

18 CHATS PRÉSENTS (dont une femelle présente mais non jugeable)

1 GROUPE D'ELEVAGE
composé de

Le père

Pere Truecolours Tattoo of chamourais numero 1052 ne le 01/9/12
et ses fils et filles.

Fils n° 72 ne le 20/6/16 chamourais moonwalker

Fils n 73 ne le 29/6/16 chamourais masakata

Fille n 1051 nee le 20/6/16 chamourais myfairlady

Fille n 74 nee le 9/8/16 snowlight murky golightly

Noter que le père est best mâle et 8 ème du top 10

le fils No 72 est best jeune mâle. Et 6 ème du top 10

La fille 1051 est 1 èere des 4 femelles de 6 a 10 mois. Et 3 èeme
du top 10

1 VETERAN No 359 de presque 9 ans , corps fabuleux, condition parfaite,
extrêmement typée.

*Je tiens a remercier les éleveurs qui ont tous accepté de laisser leurs chats
pour le passage d'examen de Alyse Brisson et Stéphane Monnier. A tous
merci pour votre patience.*

LES 18 chats étaient tous bien présentés et manipulables.

Une seule femelle n' a pu être jugée car de mauvaise humeur, mais la voyant dans sont kennel, elle était magnifique de tête.

Dans la grande majorité les adultes comme les neutres et les jeunes

correspondaient au standard, une assez belle homogénéité malgré des provenances très diverses, cela prouve à mon avis que les éleveurs de par le monde travaillent toujours dans le même sens, ce qui est un point appréciable.

Un seul avait un défaut de couleur avec une robe présentant de petites zones de poils unis sur chaque flanc .

Un seul présentait un léger défaut en bout de queue.

J'ai particulièrement apprécié la taille des chats, sans mignaturisation.

Le type de tête et les robes.

Attention toutefois aux fronts un peu plats (3 d'entre eux)
et les mentons un peu fuyants (au moins 5 d'entre eux)

Une classe fut particulièrement intéressante
LES JEUNES FEMELLES DE 6 A 10 MOIS

Les 4 étaient fort jolies, déjà bien développées :

la 4 ème No 1079 avec des yeux splendides, une robe parfaite et de belles oreilles, avait encore un front un peu plat et un museau encore étroit .

La 3 ème No 1135 était très harmonieuse et attractive, un collier encore un peu marqué mais pas fermé.

La 2 ème No 1288 superbement équilibrée, très belle tête mais pas de barres aux antérieures et à peine ombrée aux genoux .

La 1ère No 1051 présentait déjà tout ce qui est demandé chez l'adulte et dans le standard.

Le chaton N 72 aussi était déjà parfaitement bien développé.

La qualité des femelles en CAC fut aussi difficile à classer vu la grande beauté des 3.

Une femelle neutre de presque 9 ans, avec un corps parfait, toujours une belle couleur , une tête très typée.

À mes yeux la plus accomplie des 19 fut la femelle No 238 à travers de laquelle j'ai pu complètement visualiser le standard.

**Pour le TOP 10 JE ME SUIS PERMIS LE PLAISIR DE SORTIR 3 DES 4
JEUNES FEMELLES**

Ce fut un plaisir, Merci pour le grand fair play de la plupart d'entre vous.
Aline